

**SEMOY****Dix-sept logements sociaux ont été inaugurés**

TRADITION. Laurent Lorrillard et Laurent Baude (au centre) ont coupé le ruban, lors de la cérémonie officielle.

Jeudi, en début d'après-midi, Laurent Baude, le maire de Semoy, et Laurent Lorrillard, directeur général de France Loire, ont officiellement inauguré la Résidence La Forêt, composée de dix-sept logements collectifs locatifs, situés sur l'avenue Gallouedec.

Daniel L'Heude, maître d'œuvre, représentant la SARL L'Heude et associés architectes, était également présent. La résidence comprend quatre T2 de 50,73 mètres carrés, douze T3 de 63,29 mètres carrés et un T4 de 82,30 mètres carrés. L'opération bénéficie d'une très haute performance énergétique supérieure de 20 % par

rapport à la réglementation thermique RT 2012 : « Nous sommes satisfaits de ce résultat, car vous avez été à l'écoute de nos exigences dans la construction de ces logements respectueux du développement durable », a déclaré le maire. « Avec ce projet, nous avons la preuve qu'il est possible de faire en sorte que les locataires soient à la fois proches des services et de la nature », a répondu le directeur général.

Livrés le 17 décembre dernier, tous les logements sont occupés. La résidence compte trente-huit habitants, dont seize enfants. ■